

## Peking 2012: Audi Q3 im Zeichen des Drachens

**Auf der Auto China 2012 in Peking präsentiert Audi zwei Themenfahrzeuge auf Basis des Q3 – den Q3 Jinlong Yufeng und den RS Q3 Concept. Beide interpretieren den Charakter des Kompakt-SUV, der noch dieses Jahr auf dem chinesischen Markt startet.**

2012 ist das chinesische Jahr des Drachens. Jinlong Yufeng bedeutet übersetzt goldener Drache im Wind. Auf dem Dach des Audi Q3 Jinlong Yufeng sind zwei Kite-Boards aus Kohlenstofffaser-verstärktem Kunststoff (CFK) montiert. Als Einlagematte im Kofferraum haben die Designer eine flache Outdoor-Tasche entwickelt. Sie schützt nicht nur vor Schmutz, sondern lässt sich auch zum Verstauen nasser Strandsachen nutzen oder als Sonnenschutz und Sitzdecke. Der Lenkdrachen selber lässt sich in einer ebenfalls speziell für dieses Themenfahrzeug gestalteten Tasche verstauen. In der linken Seitenwand des Laderaums sind zwei kompakte Fun-Sport-Kameras untergebracht. Die Bilder gelangen über eine WLAN-Verbindung an einen Router ins Auto. Von dort aus lassen sie sich über das Bluetooth-Autotelefon online via UMTS an jeden Empfänger versenden.

Im Kühlergrill verlaufen die vertikal stehenden Aluminium-Streben über die gesamte Höhe; über der Querblende, die bei den Serienautos das Kennzeichen trägt, ziehen sie eine Welle. Die Streben präsentieren das Bicolor-Thema des Audi Q3 Jinlong Yufeng: Ihre Flanken sind in Quarzlack lackiert, die Fronten glanzpoliert. In den Xenon-plus-Scheinwerfern sind einige Zonen anthrazit abgedunkelt, in den Lufteinlässen decken Aluminiumblenden die oberen Bereiche ab. Der Unterfahrschutz unter dem Motor besteht aus Aluminium.

An den Flanken des Konzeptfahrzeugs fallen die verbreiterten Radläufe und die Trittbretter aus gebürstetem Edelstahl ins Auge; sie werden bald ins Q3-Zubehörprogramm einziehen. Der vordere Querträger der Aluminium-Dachreling integriert kleine LED-Scheinwerfer, die das Umfeld des Autos ausleuchten können. Die beiden flachen Endrohre der doppelflutigen Abgasanlage sind in den Diffusor eingeschlossen. Er ist teilweise aus Aluminium gefertigt, ebenso der hintere Unterfahrschutz.

Im Innenraum dominieren drei Farben – Schwarz, Grau und Gelb. Der Dachhimmel besteht aus titangrauem Alcantara; weite Bereiche des Interieurs sind in Schwarz gehalten. Die Instrumententafel ist mit schwarzem Leder Feinnappa bezogen und mit gelben Kontrastnähten verfeinert.

Für den Vortrieb des Q3 Jinlong Yufeng sorgt der 2.5 TFSI mit 228 kW / 310 PS. Die Zylinder sind durchnummeriert, die Zylinderkopfhaube ist rot lackiert. Eine Blende deckt den Motor teilweise ab.

Die Kräfte des Turbo-Fünfzylinders strömen über eine Siebengang-S-Tronic auf den permanenten Allradantrieb Quattro. Der Audi Q3 Jinlong Yufeng spurtet in 5,5 Sekunden von null auf 100 km/h und weiter bis 250 km/h Spitze. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel:



Audi Q3 jinlong yufeng.



Audi Q3 jinlong yufeng.



Audi Q3 jinlong yufeng.



Audi Q3 jinlong yufeng.



Audi Q3 jinlong yufeng.



Audi Q3 jinlong yufeng.



Audi Q3 jinlong yufeng.



Audi Q3 jinlong yufeng.



Audi Q3 jinlong yufeng.